
9(木) 大阪広域水道企業団議会議員全員協議会

10 (金) 民主党11区常任幹事会

11 (土) 北河内地区教組総会

14 (火)16 (木) 2013年第1回枚方市議会臨時会

15 (水) 民主党大阪府連男女共同参画委員会

17 (金) 日本維新の会共同代表橋下大阪市長抗議文手交

枚方交野保護司会協力雇用主会総会

WES総会 報道の今を女性記者から伺いました。

枚方市退職教職員の会(かささぎ会)総会

大阪広域水道企業団議会臨時会

ひらかた人権まちづくり協会総会 ・懇親会

大阪府退職教職員の会活動交流会

大阪府教職員組合定期大会

梅村さとし事務所聞き/大阪府退職女性教職員の会定
期総会/民主党大阪府連常任幹事会/大阪市教職員組

合定期大会/日本軍「慰安婦J被害者証言キャンベー

ン2013in大阪

梅村さとし参議院選勝利総決起集会/子ども情報研究

センター総会 記念講演 rsosはなぜ届かなかったのか~西区二
児放置死事件が問いかけるもの~J

| 野村いくよ市政報告だより NO.14 |目

日政連議員として講師を務めました

5月
各派代表者会議 ・議会運営委員会

憲法施行66周年憲法集会

講演「平和も人権もあきらめない~改憲論を批判する ~J 高橋啓哉さん

大東教組学習会29 (月)

7(火)

8(水)

野村いくよの

活動日誌
http://194nomura.com/ 

11 
4ぐゴブ

「野村いくよ公式 WebSiteJ 

1 (金)

枚方寝屋川消防組合議会

枚方市教職員組合定期大会

建設委員協議会/民主党大阪府連男女共同参画委員会

-̂crダ
ピース&チャリティライブ " 

3月2日(士) 再び朴保さんを迎えて

18 (土)

19 (日)

20 (月)

26 (日)

27 (月)

29 (水)

31 (金)

22 (水)

24 (金)

25 (土)

たくさんの方に集まっていただき、「今こそ流れを変えるとき」

という思いを朴保さんの唄で皆さんと共有できたと思います。

また、カンパもたくさんいただき、収益金と合わせ107，020円
をホンギルトン基金(大阪朝鮮学園支援府民基金)に寄付する

ことができました。ありがとうございました。

ジュネーヴで開催された国連社会権規約委員会が、ヘイトスピ

ーチや 「慰安婦」を誹誘するデモ・示威運動を防止するために

必要なすべての措置をとるように日本政府に勧告しています。

朝鮮学校の高校無償化除外についても差別だと批判しています。

(5月22日付朝日)
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枚方市立五常小学校卒業式

大阪広域水道企業団議会議員全員協議会

民主党大阪府連常任幹事会/ピースレラ主催「ピース
ウオーク 枚方市妙見山の工ントツJ野村が説明/枚方

.交野保護司会総会/民主党11区総支部定期大会/

大阪教組スプリングセミナ一懇親会

「音楽にあふれる学校づくりj充実事業 ブラスパン
ド合同演奏会 枚方市民会館大ホル/しんぐるまざあず

ふおーらむ ・関西学習会[非婚のひとり親に寡婦

(寡夫)控除のみなし適用をj野村が講師

大阪広域水道企業団議会議員全員協議会

サブリ村野リニューアルオープンセレモ二一/枚方市立
伊加賀スポーツセンターグランドオープンセレモ二一

4月
枚方市立五常小学校入学式

枚方市立第四中学校入学式

五常校区桜まつり ・エントツ山公開

民主党全国政策担当者WEB会議

文教委員協議会

農業委員会

五常校区コミュ二ティ協議会総会/9条連 ・近畿
習会 「康宗憲さん講演」

大阪広域水道企業団議会議員全員協議会

ふえみんジ、工ンダーセクシユアリティ部会 「私は私ー母
は母」加藤伊都子さんを迎えて

ノーモアヒパクシャ 関西のつどい/済州四 ・三事件
65周年犠牲者慰霊祭

更生保護女'1主会総会

第24団連合大阪北河内地域メーデー

民主党大阪府連常任幹事会/認知症の人を介護するた

めの講演会「認知症とその介護J/ r憲法を守ろう!

平和と民主主義、大阪の教育を守ろうリ北河内ブロ

ック学習交流会

2(土)

19 (火)

20 (水)

23 (土)

24 (日)

29 (金)

30 (土)

4(木)

5(金)

7(日)

8(月)

11 (木)

12 (金)

14 (日)

3月
3.1平和の日 ひらかた平和フォーラム~平和な未来を子
どもたちに~ 小学生平和学習成果発表/戦場のカメラマン

渡辺陽一講演

「再び朴保さんを迎えて 野村いくよピース&チャリ
ティライブJメセナ枚方/民主党11区総支部常任幹事会

五常校区自主防災会主催第10回防災フェスティパル

高齢者会をよくする女性の会・大阪主催 学習会「地域包
括支援センターの今」ドーンセンター

10 (日) さよなら原発3.10関西集会 中之島公園

13 (水)15 (金)18 (月)22 (金)25 (月) 予算特別委員会

14 (木) 枚方市立第四中学校卒業式/農業委員会

16 (土) 民主党11区総支部常任幹事会/反原発 ・支援コンサ

一卜 ドンセンタ

3(日)

9(土)

6月枚方市駅街宣

町

例
年
よ
り
早
く
梅
雨
入
り
と
な
っ
て
し
ま
い
、
紫
陽
花
に
魅
せ
ら
れ
る
季
節
と
な
り
ま

沖
し
た
。
皆
様
に
は
お
変
わ
り
な
く
お
過
ご
し
の
こ
と
と
思
い
ま
す
。

…

5
月
の
臨
時
議
会
で
、

2
0
1
3
年
度
の
枚
方
市
議
会
で
の
役
職
や
委
員
会
所
属
な
ど

時
を
決
め
、
こ
の
ニ
ュ

ー
ス
が
皆
様
に
届
く
こ
ろ
に
は
、

6
月
議
会
も
終
盤
を
迎
え
て
い
る

時
頃
だ
と
思
い
ま
す
。

明

枚
方
市
の

2
0
1
3
年
度
の
一
般
会
計
の
当
初
予
算
額
は
前
年
度
と
比
べ
て
日
億
円
減

…
の
1
1
5
8
億
円
。
全
会
計
の
予
算
総
額
は

2
2
4
8
億
9
9
2
6
万
円
で
す
。
基
金
(
貯

や
金
)
を
使
っ
た
借
入
金
の
抑
制
を
行
い
、
計
画
的
な
財
政
運
営
を
昨
年
度
か
ら
行
い
、
安

岬
心
・
安
全
の
ま
ち
マ
つ
く
り
を
基
本
に
し
な
が
ら
、
都
市
ブ
ラ
ン
ド
「
健
康
医
療
都
市
」
「教

吋
育
文
化
都
市
」
に
関
す
る
施
策
を
さ
ら
に
推
進
し
て
い
く
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

-
H
4
F

・
ん

さ
て
、
第
二
次
安
倍
内
閣
は
、
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
な
る
経
済
政
策
を
行
い
、
デ
フ
レ
不
況

:
4
や
お
よ
び
円
高
不
況
か
ら
の
脱
却
、
大
型
公
共
事
業
に
よ
る
景
気
サ
ポ
ー
ト
で
経
済
成
長
へ

弘

ム

一

と
つ
な
げ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
o

景
気
回
復
へ
の
期
待
の

一
方
で
、
国
の
借
金
は
さ
ら
に

勺
i

吋
巨
額
に
な
り
、
派
遣
労
働
の
規
制
を
さ
ら
に
緩
和
し
、
社
員
の
解
雇
も
し
や
す
く
し
、
正

忌

貝

…

社
員
中
心
の
働
き
方
が
さ
ら
に
崩
さ
れ
て
い
き
ま
す
。
格
差
拡
大
、
貧
困
層
の
拡
大
が
進

-
』
吟

行
し
続
け
て
い
る
こ
と
も
現
実
で
す
。
生
活
保
護
費
の
引
き
下
げ
な
ど
、
社
会
保
障
に
つ

t
j
噌

い
て
も
後
退
し
て
い
く
の
で
は
な
い
か
と
危
慎
さ
れ
ま
す
。

主

九

二

教
育
に
お
い
て
も
、
民
主
党
政
権
時
に
と
り
く
ん
だ
少
人
数
学
級
の
推
進
や
高
校
授
業

¥
以
時

料
の
無
償
化
な
ど
の
見
直
し
が
行
わ
れ
、
心
の
ノ

l
ト
の
復
活
、
道
徳
の
教
科
化
な
ど
愛

J
ポ
'
岬

国
心
に
固
執
し
た
取
り
組
み
が
す
す
め
ら
れ
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

1
f，
司

東
日
本
大
震
災
か
ら
2
年
3
か
月
が
過
ぎ
ま
し
た
。
被
災
し
た
人
々
の
心
に
寄
り
添
う

f

F

J

時

〆
V

小
復
興
は
遅
々
と
し
て
進
ま
ず
、
福
島
原
発
事
故
や
放
射
能
汚
染
の
収
束
の
め
ど
も
た
つ
て

ι
フ

明

い
な
い
の
に
、
安
倍
政
権
は
、
原
発
の
再
稼
働
・
新
設
路
線
を
す
す
め
て
い
ま
す
。

1

4

吋

こ
の
ま
ま
で
い
い
の
で
し
ょ
う
か
。
私
ご
と
で
す
が
、

l
歳
4
か
月
に
な
る
孫
が
い
ま

'乙』J

b

憲
法

・
民
主
主
義

・
教
育
が
最
大
の
危
機
的
状
況
に
あ
り
ま
す
。
私
た
ち
は
、
私
た
ち

ヲ

t
叫

の
手
で
政
治
を
変
え
る
経
験
を
し
て
い
ま
す
。
今
の
自
民
党
政
治
に
「
N
O
l
」
と
い
う

ど
J
1表

示
を
7
月
幻
日
投
開
票
の
参
議
院
議
員
選
考
確
実
に
行
お
う
で
は
あ
り
ま
せ
ん

時

，刀

7
T
J
時

私
は
、
比
例
区
で
は
、
同
じ
教
育
現
場
出
身
の
神
本
み
え
子
参
議
院
議
員
、
大
阪
選
挙

岬
区
で
は
、
誠
実
で
「
命
」
を
守
る
こ
と
に
着
実
に
取
り
組
ん
で
き
た
梅
村
さ
と
し
参
議
院

時
議
員
の
再
選
を
勝
ち
取
る
た
め
に
全
力
を
尽
く
し
ま
す
。
そ
し
て
、
憲
法
を
守
り
、
働
く

ん
者
の
側
に
立
ち
、
弱
者
と
呼
ば
れ
て
い
る
人
た
ち
に
寄
り
添
い
、
共
生
社
会
を
め
ざ
す
政

わ
治
を
す
す
め
て
い
き
ま
す
。
ど
う
ぞ
、
こ
れ
か
ら
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
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16 (火)

20 (土)

ゆ~ "-0 "-0> "-0-"-0. "-0 ').。ゅ-0-..-0..:.. ・*.~ -<> .，.。 言、.。 少.。診.。ニ，-0."-O- . _fÞ，・~ .・0._+.。守、-<>_:9-0> ...。 ゅ0<>..。 ぬ-<>-'.0.::::"-0. ~-O- "-0-'..。 ぬ.。 諭-0-"-0-')--。内-<>"-0-'..。ζ'.。 宅，.。 ー・.。 ・-，-0，>.。 宅診

S民主

梅
村
さ
と
し
参
議
院
議
員
と

21 (日)

25 (木)
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5月13日から、始まった日本維新の会共同代表の橋下大阪市長の発

「旧日本軍時代の『従軍慰安婦』についてのその制度は必要だったJ

r;，中縄を視察した際に、在沖縄米軍の幹部に、『もっと風俗業を活用す

るように』と進言したJ

以前から、日本軍「慰安婦」被害者の証言があるのに、証拠がないな

どと言ってたけど、今回の容認発言は、日本軍 「慰安婦」被害者をさ

らに深く傷つけ、すべての女性を冒涜するものとなりました。

そして、女性ばかりでなく男性をも侮辱する内容です。

国内のみならず、世界からも非難を浴び、 弁明をすればするほど、橋

下氏が所詮そういう人だった、ということが明らかになっていきます。

とにかく人権感覚のかけらもない人です。

「慰安婦」被害者にも風俗で働く人にも、思いを寄せることも寄り添

うことも一切ありません。

民主党大阪府連男女共同参画委員会としてもとにかく抗議の意をあら

わそうということで、 15臼に集まり、抗議文を作成しました。

いつ渡せるかわからない状況もあったので、とりあえず郵送しました。

17日朝に連絡があり、午後にOSAKAみらい大阪市議団(奥野議員、

山本議員)と共に、手交することになりました。

残念ながら、橋下市長は出てきませんでしたが、秘書部長が出てこら

れ、始めは、大阪市会に幹事長の奥野議員が趣旨説明し、抗議文を渡

しました。

そして、私も趣旨説明し、「抗議し、謝罪と撤回を求める」と抗議文

を渡しました。

秘書部長は、市長に伝えます、と言って受け取りました。

その後、記者会見を行った次第です。

橋下市長や石原議員、西村真吾議員のとんでもない発言 -

こんな人が、政治に携わっている、恥ずかしいことです。

発言がコ口コ口変わっていく大阪市長であり日本維新の会共同代表で

すが、西村議員は除籍にし、自分の発言は、西村氏と異なるらしく、

日本維新の会としては、撤回しないことを決めたらしい。

橋下市長も西村議員も、女性の人権を著しく踏みにじっていることに

は変わりがないのですがい

17日夕方には、大阪市役所本庁

前で、抗議集会が開催されまし

た。

時間が許す限り参加 しました。

多くの人がプラカ ドなどを持

って集まっていました。これだ

け多くの人がやっぱり怒ってい

るんだ11 と思いを共有するこ : 

: 5月17日橋下大阪市長へ抗議文手交 とができました。
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一議1会i報「告
Q:非婚のひとり親家庭に対する寡婦(夫)控除のみなし適用について

厚生労働省から「平成23年度全国母子世帯等調査結果」が昨年9月7日発表され

ました。

この調査結果を参考にすると、枚方市内の未婚の母子世帯数はどのくらいになるの

でしょうか。

「厚生・建設」で日程を分けて行われ、特別・事業会計lこ
討論、採決で2013年度当初予算は可決されました。

「総務・文教」と

ついては最終日に、

建設常任委員会委員・枚方寝屋川消防組合議会議員

民主党大阪府連男女共同参画委員会委員長・常任幹事

民主党11区幹事長代理

A:平成22年国勢調査の結果によると、本市における満20歳未満の子どもを養育

する母子世帯数は、 2，504世帯となっております。このうち、7，8%が非婚の母子

家庭とすると、約195世帯が本市における非婚の母子世帯数と推計されます。

本市における未婚の母子世帯数は、推計

で約195世帯とのこと。これは満20歳未満

の子どもを養育している世帯数ですから、

保育所に入所する年齢の子どもを持つ世帯

数はさらに少なくなるはず。未婚の母子世

帯は、税法上の優遇措置である寡婦控除が

適用されません。

対象となる世帯数は少ないと想定される

ことから、仮にみなし適用を行うことによ

り、保育料を減額することになっても、市

の財政に対する影響額はさほど大きくない

と考えます。1月28日付東京新聞によりますと、人口の多い千葉市 (約96万人)で

も対象者は27人と少なく、財政負担は計200万円 (2011年度)かかっているだけだ。

とあります。また、同じく東京新聞 1月17日付夕刊では、 「日弁連が16日、結婚せ

ずに子どもを産み育てる非婚の母親に所得税法の 「寡婦控除」制度を適用しないの

は、法の下の平等を定めた憲法に反し、人権侵害に当たる調査結果を公表した」と

掲載されていました。ひとり親になった理由は様々でも、子どもにとってはひとり

親家庭で育つことには変わりがありません。経済的に困窮する状況にある未婚の母

子世帯の自立を支援するためにも、保育所保育料への寡婦(夫)控除のみなし適用

について、ぜひ前向きに検討していただくよう強く要望。

① 就学援助費支給事業について

②学校問題解決支援事業について

③中核市移行に係る教職員研修について

④「いのち」のメッセージ(課外授業)事業について

⑤少人数学級充実事業について

⑥地域防災推進員育成事業経費について

⑦東日本大震災支援事業経費について
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①医療通訳者登録派遣事業について

② ひきこもり等子ども・若者相談支援センタ一設置運営事業について

③保育所入所受付窓口の充実(保育コンシェルジ、ュ)について

④(仮称)枚方市子ども・子育て支援事業計画策定事業について

⑤簡易保育施設運営費補助事業について

⑥保育所保育料(寡婦・寡夫控除のみなし適用)について

厚
生
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建
設

予算特別委員会

Q:地域防災推進員育成事業について

2010年(平成22年)度からこれまで3回地域防災推進員育成研修を開催され、合

計232名の地域防災推進員が誕生しています。その内、女性の推進委員は何人?

A:現在、地域防災推進員232名中 9校区に女性推進員は15名。

女性推進員は、 全体の地域防災推進員の約 6%0 45校区ある中の9校区。以前か

ら、防災に女性の視点が反映できるように、と訴えてきました。「男女双方の視点

からの防災対策リーフレット」を作成されたこともお聞きしました。そのリーフレ

ットの具現化も図らなければなりません。各自主防災会複数の女性推進員をめざす

ように要望。

②ひとり暮らしの高齢者に係る施策について

高齢者の孤立や孤独死は身近な社会問題となっています、市での対応策は。

(回答)

独居高齢者に対しての緊急通報装置の貸与や定期電話連絡など、様々な取組が行

われている中、 2012年度から「高齢者見守り 110番」として、高齢者宅に配達

などで訪問する郵便局や新聞配達などの宅配業者、コンビ二工ンスストアや銀行

等に協力してもらい、訪問や来庖の際に何らかの異変に気付いた場合、高齢者サ

ポ 卜センターに通報してもらうネットワークづくりを進めている。9月末現在

で協力事業者は335に達していて、さらに充実に努める。

①大阪広域水道企業団と大阪市の水道事業の統合について

大阪広域水道企業団では、様々な課題を解消し、将来的には「府域一水道」

とすることは確認されています。しかし、大阪市長から、大阪市が統合する

にあたって、他の42市町村も水道資産を差し出し、府域一水道を期限付きで

進めるべきとの発言が唐突に出されました。それに対して、枚方市としての

考えは。

(回答)

各市町村それぞれ水道事業の歴史があり、内容が異なるわけですから、慎重

に協議し、枚方市民にとって負担増とならないように調整していく 。
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